

DELIK HUKUM

Dandim 0716/Demak ikuti Istighatsah Qubro Virtual sempena Isra' Mi'raj di Musholla Al-Azhar

Muhammad Makruf - DEMAK.DELIKHUKUM.ID

Feb 20, 2023 - 11:50



Jenderal Dudung dan menyampaikan semangat kepada seluruh prajurit TNI Angkatan Darat. Sempena kegiatan itu, KSAD ajak seluruh jajaran untuk meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT serta dapat mengimplementasikan nilai-nilai baik

DEMAK – Dari aula Makodim 0716/Demak, Komandan Kodim (Dandim) 0716/Demak, Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo ikuti Istighatsah Qubro sempena Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW secara virtual yang disiarkan langsung dari Jakarta, Minggu (19/02/2023).

Acara keagamaan berbasis virtual itu dihadiri sejumlah pejabat penting pemerintahan maupun kalangan militer seperti Wakil Presiden KH. Ma'ruf Amin, Ketua MUI, KSAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, Wakil Gubernur Cianjur dan sejumlah tamu penting kenegaraan lainnya.

Dalam sambutannya, Wapres Ma'ruf Amin mengatakan, kemajuan negara Indonesia saat ini, utamanya Kemerdekaan yang berhasil diraih dikumandangkan 17 Agustus 1945 silam merupakan buah perjuangan seluruh umat, termasuk Muslim nan kental perjuangan. Oleh karena itu, ia mengajak seluruh yang hadir dan menyaksikan kala itu untuk bersama-sama berdoa demi kemajuan bangsa dibera modern.



“Mari kita minta tolong lewat Doa kepada Allah SWT, agar selalu diberikan petunjuk terbaik dalam memajukan Negeri berjuta kekayaan budaya, alam dan manusia ini. Di tengah keberagaman umat, kita harus mampu menjadi penyejuk. Bukan malah menjadi merasa kuat sendiri, kita akan sangat kuat bila kita bersatu padu. Mari kita berdoa agar Bangsa dan Negara kita tercinta ini selalu dihindarkan dari berbagai macam bala bencana dan kemelaratan, sehingga kita dapat mewujudkan Indonesia Maju dan Indonesia yang Unggul,” ungkap Wapres Ma'ruf Amin.

Pada kesempatan itu, KSAD turut menyapa seluruh audiens virtual yang menyaksikan. Dari ujung Sumatera sampai ujung Papua disapa oleh Jenderal Dudung dan menyampaikan semangat kepada seluruh prajurit TNI Angkatan Darat. Sempena kegiatan itu, KSAD ajak seluruh jajaran untuk meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT serta dapat mengimplementasikan nilai-nilai baik dalam kehidupan dan pengabdian kepada Nusa dan Bangsa sempena Istighatsah Qubro Isra' Mi'raj tahun 2023.

“Mari tingkatkan ketaqwaan kita, perbanyak Zikir dan Doa dengan harapan agar kita dapat selalu memperoleh ketenangan, khidmat dan dihindarkan dari segala marabahaya. Kita jadikan Isra' Mi'raj tahun ini jadi momentum perubahan ke arah

yang lebih baik agar kerja sama pengabdian kita dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dapat terwujud,” kata Jenderal Dudung, Kepala Staf TNI Angkatan Darat secara virtual yang disaksikan Letkol Endik dan jajaran dari Bengkalis, Riau.

Terkait hal itu, Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo turut mengajak seluruh jajarannya untuk seirama dengan pemaparan yang disampaikan oleh Wakil Presiden, KSAD dan seluruh pembicara dalam acara tersebut. “Utamanya, mari kita tingkatkan ketaqwaan kita. Jadilah prajurit yang sejuk dan tawakal, niscaya semua keberkahan bakal melimpah dalam kita menunaikan tugas kenegaraan di tengah masyarakat,” ungkap Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menegaskan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak